

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

Fundamentales y eventos relevantes

- El Banco de la República elevó su tasa de referencia en 100 pbs, en línea con las expectativas del promedio de analistas, ajustando 12,0% a cierre de 2022. De los miembros de junta, dos difirieron en la votación, uno de ellos sugirió un incremento de 125 pbs mientras el otro recomendó un alza de 25 pbs. Los argumentos que soportaron principalmente la decisión del banco central fueron: La inflación que en noviembre alcanzó el 12,53% a/a, manteniendo la tendencia alcista, un crecimiento del PIB en el tercer trimestre de 7,1% a/a, superando las expectativas del promedio de analistas, además del reciente aumento del déficit de cuenta corriente del tercer trimestre.

- **Expectativas Estados Unidos:** Durante la semana se publicarán en la mayor economía del mundo, los resultados de la inflación PCE e ingresos y gastos. El promedio de analistas proyecta que la medida PCE disminuya desde el 6,0% a/a de octubre, hasta el 5,5% a/a en noviembre. En cuanto a las proyecciones de ingresos y gastos personales, el promedio de analistas espera un crecimiento mensual para ambos de 0,2% desde los crecimientos de 0,7% m/m y 0,8% m/m de octubre, respectivamente.

- **Expectativas Colombia:** Esta semana, el DANE publicará el registro del Indicador de Seguimiento a la Economía ISE de octubre, luego de conocer el desempeño desalentador de ventas minoristas y producción manufacturera del mismo mes. Adicionalmente, publicará el resultado de importaciones del décimo mes del año, de la mano de la balanza comercial. El promedio de analistas proyecta una variación anual del ISE de 4,8%, además de un déficit mensual de la balanza comercial de USD \$1.290 millones.

Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno positivo con movimientos contenidos, corrigiendo parte de las pérdidas de la semana pasada, luego de los discursos hawkish de los principales bancos centrales del mundo que aumentan la probabilidad de una recesión económica. Así las cosas, los futuros del índice Dow Jones avanzan 0,11%, mientras que los del S&P 500 suben 0,18%. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,42%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con desvalorizaciones. El papel a 10 años opera sobre 3,54%, subiendo en tasa 6,7 pbs.

- Los precios del petróleo Brent (+0,82% a USD \$79,70/barril) y WTI (+0,75% a USD \$74,85/barril) operan en terreno positivo, en medio de un panorama mixto de menores expectativas de demanda y limitaciones actuales de producción del commodity.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.774,00, a la baja frente al cierre de ayer de USDCOP \$4.789,97. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar, con apreciación en el peso colombiano y chileno, mientras el peso mexicano y el real brasilero pierden valor. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso colombiano que se aprecia 0,31%.